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ASSEMBLÉE NATIONALE
9ème législature

Professions paramedicales
Question écrite n° 1055

Texte de la question

M Raymond Marcellin demande a M le ministre de la solidarite, de la sante et de la protection sociale, porte-
parole du Gouvernement de bien vouloir lui apporter toutes precisions souhaitables concernant la prise en
charge financiere - a partir de la rentree 1989 - des deux annees d'etudes d'infirmieres aides-anesthesistes. A
ce jour, en effet, aucun des textes organisant la reforme de ces etudes ne donne d'informations precises a ce
sujet.

Texte de la réponse

Reponse. - Le ministre est sensible aux preoccupations exprimees par l'honorable parlementaire. Des
instructions seront adressees aux etablissements afin de les inviter a inscrire prochainement dans leur plan de
formation la prise en charge pour les infirmiers hospitaliers des deux annees d'etudes necessaires a la
specialisation en anesthesie-reanimation.
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